

Audi A3 - Affichage de carburant inexact | HELLA

Audi

A3 (8V_) tous les modèles

Année de fabrication: à partir de 2013

Affichage de carburant inexact

Sur les véhicules mentionnés ci-dessus, l'affichage de réserve de carburant est inexact (différence entre la quantité effectivement ravitaillée et celle affichée sur le combiné d'instruments).

Ce problème est dû à un défaut du logiciel dans le calculateur (combiné d'instruments).

Solution :

Une mise à jour du logiciel pour le calculateur (combiné d'instruments) est effectuée par un atelier agréé pour ajuster l'affichage de réserve de carburant.

Remarque :

L'opération est consignée dans le carnet d'entretien.